

先づ健康(上)

伯國に來て皆君から聞かされた事は、
アメーバ赤痢に罹る云ふ病氣は一種
何う云ふものか申しますと、大體人
々に分けるのでありますが、それは實
くも預りとして、此の病ひは必ずし
誰れでも罹る云ふ病氣のものではあり
ません、また罹つても重いものもあれば
軽いものもあります。
一體人間の身體は、病氣に對して防禦
的に出來てゐて、病氣に對する抵抗力
が自然に備はつてゐるのであります。
目に泪が出来るやうになつてゐるのは殺
菌洗條が合せ行はれる爲めで、口、
鼻に於ける分泌物も亦それく、殺菌力
を増強化を備へてゐるのであります。皮
膚に這入つた敵菌でも粘膜の殺菌力に
依つて防がれ、血液にも白血球が旺盛
な殺菌力を有つてゐるし、淋巴腺も亦
其の効力を持つてゐます、然して是等
を突破して敵菌が侵入すれば病氣とな
るものであります。

動物に天然性があります、尤もそれが
絶對のもので、さうでないもののがあ
りますが、比較的罹り易いものと云へ
ば疾患熱で、サンバサロは可なり多
いやうです、それは骨髄など振ふ處が
半牛が罹つてゐたのを感染するので、
動物試験には普通罹らないことになつ
てゐますが、鳩などに餌などを入れないで
表へさせて置くと罹るし、大なびし水
を這入しないでゐると罹る、鳩の大毛をし
いて風邪ひがせると罹る、人間の身
體は最も完全に出来てゐて長生きすべ
きだが、他の動物に無い精神感動が甚
だ敏感な爲めに罹病し易く、また營養
傷害は病氣に成り易い、む祭や宴會な
どの後に傳染病に罹り易いのも其の例
である。

と、一々學理から歸納して、病
氣は怖るべきであるが、注意の
仕方に依つては防ぎ得るのが少
く當然だと教へ、更に營養不良
及び其他に就いて、

營養不良を一概に言つても、必ずしも
粗食を意味しない、つまり營養、不營
養は適度に營養要素を攝取するか否か
にあるのです、又身體が丈夫だと言つ
ても、感冒にでも罹ると餘病を惹起す

し、赤兒が抵抗力が弱いと云つてしまふ。母乳で育てる割合に強く、それに人工哺乳の場合の多いも營養を多く供給が容易なのです。並に一つ面白現象は、不景氣時代割合に赤兒の死因の理由は、不景氣な爲めに人工的哺乳を止めて母乳を興へる機会を多くの供給が良く育つからであります。所供が成長して学校に上がる頃になると病氣になるやうになる、其の次は年齢になると結核に罹り易く、婦人に妊娠時代は弱く、マレーラに就いて

採用可否論沸騰

藏
法兩相所說の

相違て大きな渦牛

深刻なる世界的不況

其の原因と對策

然テ日本國領事の應答

倍て今度は更に方面を極めて葡國總領事マガリヤンエス氏を訪問して見た。氏は知られた人である。氏は往訪の記者を引見して左の如く語つた。

御家に居られるのと同様御挨拶りして下さい。前回置いた、我が國領事館は併せて伯爵の一部なんですか……貴紙の行つてある世界不況対策さぐりには多大の興味なし以て拜見して居ります其事は民衆は樂觀主義を諱する即ちそれは進歩の源泉となる云ふ意味於て貴社の企ては特に意義あるものとして最もは認めない、不況の實態に根ざして左の如く語つた。即ち一四年以前からの不信、不和、不正ふん闇氣より發してゐる。論議の生長せしものと算へる事が出來ます精神的破産や不正確事實の報導が言論開及びシモに依つて爲された當初からては、一般民衆は驚愕の眼を見張

何謂西周時代

NOTÍCIAS DO BRASIL
Publicado Semanalmente
Rua Augusto, 16
Caixa, H — Tel. 7-4670
S. Paulo, Brasil
Proprietário e Editor
SEIKAKU KURISHI

でも癌細胞の死亡率が大きい。癌の発生が悪いと水く丈夫にならぬ事がある。又酒を飲む人の病氣は慢性に成り易く、膀胱尿管から潰瘍にまで進むのである。小供の病氣は肺氣になる事が多いから氣を附ければならぬ。

ケリッペやアメリカなどは便が迫つて来るやうになると少々便り苦しく、十日も十一日もおとなしくしてゐる。外債支拂を中止するの前途有るのみである」と云ふのだ。然るにウキタケル氏はそれは宜しくない、愈々せつぱつまつたつばかりにはそれは止むを得ないかも知れないが、出来る丈けモラトリアームを避けると云ふ策を支

珈琲保護と 借欵問題

した、其の叙述する處のものは、伯・亞智等に多數巨額の贈り物を爲してゐる關係上、南米財政の現状の良否は、彼等英俊資家である喜一憂となるは必然であるが、就中ララル財政の回復につきオット・ニーナマー氏によ

は、
投資
經濟
運の
ツ工伯
號再航 ツエ伯號は來る計
九月フ港發、レモーフへ直
航、九月一日レシーフ着、郵便物の積換
をなし四日歸航の途に就き九月フ港歸着
の豫定
東西南北

東 西 南
ノ工伯 號再航 ノ工伯
九日フ港發、
九月一日レンフ着、郵
なし四日歸航の途に就き土

北
伯號は来る
レシーフへ直
郵便物の積換
九日フ港歸着



主催の講習會
リンス汎青年會

リンス汎青年會では例年通り同會主催で去る十五、十六、七の三日間農産物品評會を兼ねての農事講習會を開催したが、既報の通り總領事館勸業部よりは大村、北村の兩氏、農務局よりはドットール・ローナー氏外二名來會豫期以上の盛會であつた、猶ほ品評會の成績及び賞品授與式の様様は後報を待て掲載することにする。

渋谷商會の景品附大賣出し

リンス市カーザ・ヴエルメリーヤ(渋谷商會)では、店主渋谷老太郎(渋谷商會)は引退して専心店務に従事する。内更に活氣を帶び來り、今回は又餘げを断行し、本月中景品附の大賣出しを爲しつゝあるので、此の不況にも拘らず非常な人氣を集めてゐる。

學校公認手續

リンス郡内に於ける學校の公認手續も殆んど終りを告げ十五、六の學校が本年内に州立或は私立の公認學校として授業を經緯し行けるやうになつたを喜びます。尚ほその他プロミッソーカフェー・ランチャ等も亦その手続きを了り、此等の學校の殆ど全部が日本人會にて經營されてゐるやうだから、その責任者は会長或は學務委員なる事は言ふべきである。しかし元軍人で勤務する者も云はれてゐる、兎に角精神の狂ひから出でて、毎月の月報は教員を作製せしめ、責任者署名の上、地方グル

ツボの校長又は視學の手を経て縫ひつけ腹を「くの字形」に搔く州學務局に送附すべきを怠るべ切に絶命してゐたのを家人が見からずである、また責任者が役出し大騒ぎとなつたが小供の五員改選の結果替つた場合は、必ず前記の通告を後任者に必要な資格證明書、健康證明書等を添へて前記同様の手を経て州學務局に送致せねばならない、若し之を怠る場合は罰金を科せられるから此の點は能く、注意すべきである。

妻子を残して愛人と情死

妻女があり、次女は三月しかならず、一方田浦は既に三四年連

つた、一方田浦は既に三四年連

